

市民の初期消火活動等に対し、消防長感謝状贈呈

令和5年10月23日、市内で発生した車両火災において、迅速で適切な判断に基づく初期消火活動等を行った森川 梨紗さんと小池 康二さんへ、竹田消防長が感謝状を贈呈しました。

消防長は「駅北大火から、まもなく7年が経過しようとしている。万が一、火事が起きた場合は、早期発見、通報、消火器による初期消火など消火の連鎖について、啓発活動を行っているところである。その中で、お二人のとられた行動は、市民の模範となるものであり、積極果敢な行動に感謝いたします」とお礼の言葉を述べました。

森川さんは、自動車で走行中、交差点で停車していた対向車の下部から火が出ているのを発見。窓を開け、運転手に知らせ、携帯電話から119番通報しました。また小池さんは、現場付近で仕事中に、同車両から火が出ているのを確認し、近くの事業所から消火器を借り、火を消し止めました。



糸魚川市消防本部で感謝状贈呈式を行いました
(前列左 森川さん、前列右 小池さん)

秋の叙勲 おめでとうございます

長年にわたる活動の功績が認められ、栄える勲章を受章されました。



瑞宝単光章

消防功労

戸沢 和重さん

元 糸魚川市消防団分団長

法務大臣表彰 おめでとうございます

平成22年1月に就任して以来、13年間にわたり人権の擁護と思想の普及に尽くされてきた功績が認められ、受賞されました。



人権擁護委員
恩田 正身さん

令和5年度 新潟県知事表彰 おめでとうございます 一般功労者【納税協力】秋山 澄雄さん 糸魚川市納稅貯蓄組合連合会理事